

Operan sucursales bancarias con nuevo horario por pandemia en CDMX

[IP insurgente.com.mx/operan-sucursales-bancarias-con-nuevo-horario-por-pandemia-en-cdmx](https://insurgente.com.mx/operan-sucursales-bancarias-con-nuevo-horario-por-pandemia-en-cdmx)

10 de junio de 2020

Redacción InsurgentePress/Ciudad de México. Las sucursales de las diversas instituciones bancarias iniciaron operaciones con nuevo horario derivado de la pandemia de Covid-19 en la Ciudad de México a partir de este miércoles.

Ayer, la Asociación de Bancos de México (ABM) y Gobierno de la Ciudad de México alcanzaron un acuerdo para modificar los horarios de operaciones y así evitar aglomeraciones de usuarios en sucursales, además, del traslados de empleados en transporte público en hora pico de la capital del País.

Las sucursales de las diversas instituciones bancarias abrieron a las 10:00 horas a partir de este miércoles en la Ciudad de México.

Los cuentahabientes deberán cumplir normas sanitarias obligatorias, como portar cubrebocas, mantener sana distancia de al menos metro y medio en relación con otras personas, aplicación de gel antibacterial que proporcionarán empleados de la sucursal.

En medio de la pandemia, los bancos mantendrán al 70% del personal de los corporativos trabajando desde casa, esto equivale a 53,000 personas en las oficinas de las instituciones financieras.

Además, como medida de reforzamiento, los bancos buscarán promover el uso de CoDi, la plataforma para transferencias electrónicas lanzado el año pasado por el Banco de México, en los pequeños comercios de la Ciudad a fin de evitar que la gente tenga que retirar efectivo en cajeros para pagar sus compras.

Paralelamente, el Gobierno capitalino ha gestionado ante organizaciones patronales diferir las fechas de pago para evitar aglomeraciones de trabajadores en cajeros durante los días de quincena en la Ciudad de México.